

Mittwoch, 12. Februar 2020, Münchner Merkur - Nord /
Lokalteil

MELDUNGEN

Kirchheim

Dämmerschoppen

Ein Dämmerschoppen veranstaltet der „Treffpunkt 50 plus“ am morgigen Donnerstag im Pfarrsaal von St. Peter in Heimstetten. Los gehts um 17 Uhr.

Faschingstreffen

Eltern können mit ihren Babys oder Kleinkindern am morgigen Donnerstag Fasching feiern, und zwar von 15 bis 17 Uhr im Pfarrsaal der St. Andreas-Kirche in Kirchheim. Krapfen und Getränke gibt's gegen Unkosten.

Oberschleißheim

Verkehr verringern

Der Grünen-Ortsverband Oberschleißheim lädt alle Interessierten für morgen, Donnerstag, ab 20 Uhr ein zum Informationsabend „Lebensqualität gewinnen – Verkehr verringern“. Die Veranstaltung findet im Bürgerhaus statt. Der Landtagsabgeordnete und verkehrspolitische Sprecher der Grünen-Fraktion im Landtag, Markus Büchler, und Landratskandidat Christoph Nadler werden über neue Mobilitätsansätze, den Ausbau von Bus und Bahn und die neusten Vorhaben des Kreistags referieren.

Bürgermeisterkandidatin Ingrid Lindbüchl stellt konkrete Vorschläge zur Verringerung des innerörtlichen Verkehrs vor.

Stromausfall

Wie macht man sein Haus resistent gegen Stromausfälle aller Art? Diese Frage beantwortet Alfred Bäder, Energieberater

und Elektrofachkraft, morgen, Donnerstag, ab 19.30 Uhr in der Volkshochschule Oberschleißheim. Der Vortrag ist gebührenfrei.

Haar

Klimawandel in Bildern

Die Fotografien des Umwelt-Foto-Journalisten Gary Braasch sind eindrucksvoll, manche drastisch. Sie zeigen verschiedene Aspekte des Klimawandels auf der ganzen Welt. Zu sehen sind sie in einer Wanderausstellung, die vom 13. Februar bis 26. März im Haarer Rathausfoyer Station macht. Eingeführt wird die Ausstellung am morgigen Donnerstag mit einem Vortrag der Organisatorin, Maiken Winter. Die Vernissage beginnt 19 Uhr im Rathaus.

Feldkirchen

Schatten des Vatikan

Der emeritierte Professor Peter Neuner referiert am morgigen Donnerstag im evangelisch-lutherischen Gemeindesaal Feldkirchen zum Thema: „Das Papsttum und der lange Schatten des Vatikanum I – Fragen an Kirche in unserer Zeit“. Beginn: 19.30 Uhr

Grasbrunn

Vortrag: Digitalisierung

Breitbandausbau und Digitalisierung: Themen, von denen die Zukunftsfähigkeit einer Gemeinde abhängt. Auch für Grasbrunn stehen wegweisende Entscheidungen an. Soll man den Ausbau den Netzanbietern überlassen oder in Eigenregie übernehmen? Antworten auf diese Fragen will die Freie Wählergemeinschaft (FWG) am morgigen Donnerstag um 19.30 Uhr im „Wirtshaus am Sportpark“ geben.

Bio-Bier-Probe

Die Grünen laden für morgen ein zu einer Bio-Bier-Probe im Bürgerhaus Grasbrunn. Los geht's um 19.30 Uhr. Der Eintritt ist natürlich frei. mm